
 

 
 

 

 
APC SE INTERESA POR EL ESTADO DE LA VACUNACIÓN A GUARDIA CIVIL Y POLICÍA 
NACIONAL EN CATALUÑA 
 

    29 de abril de 2021 

 
La Asociación Profesional de Cabos pregunta por el estado de la vacunación en Cataluña ante 
la inquietud entre Guardias Civiles y agentes del Cuerpo Nacional de Policía. 
 
El pasado día 27 de abril, representantes de nuestra Asociación se reunieron con la diputada 
nacional del PSOE, Mercé Perea Conillas, en el Congreso de los Diputados. En esa reunión 
preguntaron por el estado de la situación respecto a las vacunas al no incluir a ambos cuerpos 
policiales dentro de los colectivos de riesgo. 
Como contestación a nuestra inquietud nos enviaron carta presentada el 21 de abril, por el PSOE 
de Cataluña a la Mesa del Parlamento en el que se cuestiona porqué no hemos sido incluidos 
como colectivos de riesgo.  

 

 
 

 
Esperamos impacientes la respuesta del Parlamento Catalán; en cuanto tengamos noticias os 
las haremos llegar. 
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